

Jungen 19 Bezirksliga Rückrunde

SpVgg Mössingen : TV Neuhausen
Samstag, 27.01.2024, 16:00 Uhr

Spieltag 2 für die SpVgg Mössingen: SpVgg Mössingen und TV Neuhausen trennen sich unentschieden

Jubel herrschte am Samstagnachmittag, als Maximilian Leuze nach ca. 2 Stunden den Matchball für die SpVgg Mössingen im verlegten Spiel der Jungen 19 Bezirksliga Rückrunde eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TV Neuhausen. Das Gastteam konnte im 1. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist die SpVgg Mössingen nun ein Punkteverhältnis von 3:1 in der Tabelle auf, während der der TV Neuhausen 1:1 Punkte hat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Schneider / Hillmann konnten Lang / Püschel den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Wulle / Leuze gegen Heinkel / Laski hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Beim 3:1-Sieg gegen Damian Hillmann kam Marcel Lang nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Einen Sieg verpasste Lennard Wulle dagegen bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Tom Schneider und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nicht einen Satzgewinn überließ Lukas Püschel seinem Gegner Jann Laski beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Ein Satz reichte nicht, weshalb Maximilian Leuze die Begegnung gegen Felix Heinkel mit 1:3 verlor. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler der SpVgg Mössingen und des TV Neuhausen in die Box. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Marcel Lang beim letztendlich klaren 0:3 gegen Tom Schneider. Da war final wirklich nichts zu holen. Ein hartes Stück Arbeit hatte derweil Lennard Wulle bei seinem 3:2 gegen Damian Hillmann zu verrichten. Lukas Püschel kam mit der Spielweise von Felix Heinkel am Tisch gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Probleme zu Beginn des Spiels musste Maximilian Leuze zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Ergebnis weist die SpVgg Mössingen nun ein Punktekonto von 3:1 Punkten auf, während der TV Neuhausen vor dem nächsten Spiel, das am 24.02.2024 gegen den TV Derendingen ansteht, 1:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SpVgg Mössingen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 24.02.2024 gegen den TSV Sondelfingen.

Statistik:

SpVgg Mössingen

Doppel: Lang / Püschel 0:1, Wulle / Leuze 0:1

Einzel: M. Lang 1:1, L. Wulle 1:1, L. Püschel 2:0, M. Leuze 1:1

TV Neuhausen

Doppel: Schneider / Hillmann 1:0, Heinkel / Laski 1:0
Einzel: T. Schneider 2:0, D. Hillmann 0:2, F. Heinkel 1:1, J. Laski 0:2